
2022年度第2回関東学連総会議事録

日時：2021年5月22日
場所：上長淵自治会館

文責：加賀萌起(一橋)
出席：茨城, 慶應, 相模女子, 実践女子, 十文字, 千葉, 筑波, 津田塾,  東工, 理科大,日本女子,
一橋, 法政, 明治, 横国, 横市, 立教, 早稲田,
委任状：マイナー　

欠席：東京,関東学院, 群馬, 中央, 電通
議長：市川竣介(幹事長)

目次

1　部局報告

1　部局報告
【会計】

寺町 ：予算案について報告　

市川 ：予算案について各大学で意見を募る。一二週間後にGoogle Formで承認をとる。何か
質問があればSlackで。

【渉外】

宮川 ：練習会報告書はトラブルが起きない限りは提出する必要が無いことを各大学で再認識

しておいてほしい。

【事務局】

倉上 ：学連登録は6/18まで。まずはMulkaで操作を。部員一覧などをあらかじめ作っておいて
ほしい。学連登録費は今年も800円。
平澤 ：経験者で既に競技者登録している場合の学連登録はどうすればよいか。

市川 ：関学の事務局に連絡すれば対応してくれるはず。詳しい話は後でSlackで。

【幹事長】

市川 ：Univasについて。Univas空の連絡が例年の日学メーリスに相当するので渉外はきちん
と確認しておいてほしい。前任者に管理者権限を貰って新入生の追加や卒業生の脱退ができる

のでやってほしい。

市川 ：セレ規約明文化について、各大学内で投票をお願いします。

市川 ：投票について、渉外だけで勝手に投票するのではなく、大学内で話し合ってからの投票

をお願いします

地図版権について

八房 ：地図版権の扱いはどうなっているか

市川 ：地図版権の扱いについての話（版権は持っているが放置しているなど

）があったことは日学に報告しておきます

次回総会について



市川 ：セレ後にセレ推薦の臨時総会を行う予定です。セレ直後に行う必要があるのでスプセレ

とロングセレ後に別々で行います。


